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OFFENER BRIEF 

Bei unserer gestrigen tracemedialen akustisch-visuellen Unterhaltung hat der liebe Gott 
einen großen Joint geraucht und wir haben gealbert und gelacht. Er hat mich gefragt, ob ich 
auch was zum Rauchen haben möchte, was ich bejaht habe, eine Sekunde später läutete es an 
meiner Tür, ich wollte gar nicht aufmachen, weil mir die lustige Unterhaltung mit Gott 
natürlich viel wichtiger war, er sagte aber zu mir, unterbreche und schaue mal wer es ist. Ich 
kann Gott ja nichts abschlagen und ich machte was er sagte, und ging zu Tür, dann war ein 
Freund von mir vor der Tür, der sagte: Er hat zwar leider keine Zeit sich mit mir zu unterhalten 
da seine Frau mit ihren Kindern im Auto draußen sitzen und Sie gerade auf dem Weg zu Ihren 
Eltern zum Mittagessen waren, aber er sagte zu mir, er hat das Beste Gras was er jemals in 
seinem Leben geraucht hat und er möchte mir eine Kleinigkeit zum Kosten schenken. Ich war 
paff. Sagte: Danke, das ist sehr nett von Dir und richte bitte deiner lieben Frau und den zwei 
Kindern einen ganz lieben Gruß von mir aus und schaue mal wieder auf ein Bier vorbei, was 
er bejahte und lächeln mir noch ins Ohr flüsterte, dass ich es nicht mehr glauben werde, wie 
super das Zeugs ist. Er verschwand und ich ging zurück ins Bett um mich auch beim lieben 
Gott für diese Überraschung zu bedanken, er grinste & lachte. Mein Freund hat mir zum Glück 
auch Papers geschenkt und ich rollte mir ein Purtütchen während ich mit Gott plauderte. Ja, 
Gott sorgt immer wieder für gelungene Überraschungen oder kleine Wunder. Dass es in 
Sekundenschnelle erfüllt wurde, war unglaublich. Natürlich weiß Gott alles, also er wusste 
auch, dass mein Freund schon am Weg zu mir war. Und das grüne Zeugs war wirklich 
superfeiner Stoff und dieses Mal haben wir wirklich mehr gelacht als geredet. Der liebe Gott 
erzählt auch gerne Witze mit schwarzem Humor, er ist der beste humorvolle Witzerzähler den 
es gibt. Ja ein göttlicher Witzereißer. Gott bringt jeden zum Lachen, ganz bestimmt. Gott hat 
es natürlich auch drauf, da er ja alles weiß, immer unbekannte Witze zu erzählen und er 
versteht es wie kein zweiter die Pointen richtig zu setzen und in die Erzählung 
einzuweben.  Gestern haben wir uns erstmals über eine Stunde am Stück unterhalten und 
gelacht. So gelacht wie gestern habe ich noch nie im Leben. Als wir uns verabschiedeten sagte 
er mir noch: Keine Angst mein lieber geliebter Klaus, wird schon alles werden. Die 
Journalisten brauchen immer etwas länger, bis sie checken was neu ist, da Sie ja alle noch 
geistig unterentwickelt sind und zwinkerte mit seinem Auge und lächelte mich an. Er sagte zu 
mir, lieber Klaus, Du hast bisher alles richtig gemacht, und mir erneut bewiesen, dass man sich 
auf Dich zu 100 % verlassen kann. 

Ich sagte dann auch mit einem breiten Grinser im Gesicht, danke mein lieber Gott für Alles 
und ich freue mich schon auf nächsten Sonntag und wir verabschiedeten uns. 
Lachen befreit die Seele und ist heilend & gesund. Gott weiß wie er mich glücklich machen 
kann. Er bringt mich einfach zum Lachen und macht mir Mut & Hoffnung. 

Die THINK-TANKS der CIA haben letzte Woche den Auftrag erhalten eine Lösung des 
Schreiner Problems zu erarbeiten. Ohne Scheiß. Warum ich das weiß? Weil es mir Gott gestern 
erzählt hat, deshalb. Und Gott ist die allerbeste Informationsquelle überhaupt und man kann 
ihm alles glauben, denn er weiß alles und lügt nie. Darauf kann man sich verlassen und braucht 
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nicht zu zweifeln oder es in Frage zu stellen. OK? OK. Gott erzählte mir dann auch noch das 
kein einziger THINK-TANK auf der ganzen Welt für das sogenannte "Schreinerproblem" 
jemals eine Lösung finden wird und lachte schelmisch. Er sagte mir auch, dass ich einen 
wirklich sehr grandiosen, detaillierten, sehr ausgefinkelten und supergenialen Weltfriedens-
intensionsmasterplan ausgearbeitet habe. Einen wirklich perfekten Plan. Er sagte auch, das 
war bisher die allergenialste Leistung, ein richtiges supergeniales Meisterstück, das je ein 
Mensch zustande gebracht hat. Unübertrefflich. Das waren seine Worte, die mein Herz höher 
schlugen ließen und mich erfreuten. Ich machte dann einen tiefen Zug vom Joint und war 
tiefglücklich. Mein ganzer Körper war von Glück durchströmt. Sowas habe ich auch noch nie 
zuvor erlebt. Gott hat mich mit seinen lobenden Worten zum glücklichsten Menschen auf der 
ganzen Welt gemacht. 

Bei der Erstellung dieses Weltfriedensintensionsmasterplan habe ich darauf geachtet, dass 
dieser Plan nicht auzuhalten ist. 

Von niemandem aufhaltbar ist. Das ist mir wirklich sehr wichtig gewesen und ich habe sehr 
lange darüber nachgedacht wie ich es bewerkstelligen kann. 

Ich habe es so aufgebaut, dass es ab einer bestimmten Grenze nicht mehr aufhaltbar ist. Die 
CIA hat zulange gewartet und befindet sich jetzt im größten Schlamassel, dass die CIA in ihrer 
gesamten Geschichte je hatte. Ein Schlamassel ohne Chance auf Ausweg. Sie ist praktisch 
schon jetzt verloren, aber es dauert noch seine Zeit. 

Sicher ist, dass zum Schluss ich von einem in die Irre geführten CIA-Scharfschützen einen 
Kopfschuss erhalten werde. Aber das dauert auch noch seine Zeit und wird dann den Beweis 
für die Menschheit sein, dass das was ich gesagt & geschrieben habe, der Wahrheit entspricht. 
Das nach meinem Kopfschuss sofort das weltweite Blackout kommt, ist der Beweis dafür. 
Warum ich das weiß, ganz einfach: Gott hat mir das erzählt. Ich glaube Gott jedes Wort. Ich 
weiß, dass das was Gott erzählt die reine Wahrheit ist. Gott führt mich nicht in die Irre oder 
lässt mich hängen. Auf Gott kann ich mich zu 100 % verlassen. Ich verfüge über einen 
göttlichen Wahrheitsvorteil den niemand hat. Darum. Lesen & zuhören. So eine Gelegenheit 
wird nie wieder kommen, ich bin eine einmalige Gelegenheit mit Ablaufdatum. Und ganz 
Österreich kann sich sehr glücklich schätzen, dass ein Sohn Österreichs von Gott auserwählt 
wurde, dass zu tun, was ich mache. Ich werde (fast) alle Ungläubigen zu Gottgläubigen 
machen. So steht geschrieben im Weltfriedensintensionsmasterplan. 

OK. Wenn Sie wissen, dass Sie zu wenig wissen, dann wissen Sie (hoffentlich), dass diese 
Wissensrückstände, diese Wissenslücken und Wissensdefizite ausgleichen sollten, um das 
wieder auszugleichen und nicht mit Ihren Wissensrückstände, Wissenslücken und 
Wissensdefizite sich nicht geistig bloßstellen. Gleiche Meinung? OK. 

Es gibt Jobs, da ist Wissen enorm wichtig, damit man den Job gut machen kann. Zum Beispiel 
in meinem Beruf, als Kaufmann, Buchhalter und Lohnverrechner der ein beratender Beruf ist 
und wo es um die wirtschaftliche Existenz des Unternehmens und der Existenz der 
Unternehmensfamilie geht, MUSS man ein Fachmann, ein Experte, ein Profi sein, ein 
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Wissender sein, sonst macht man einen schlechten Job und gefährdet die wirtschaftliche 
Existenz des Unternehmens und der Unternehmerfamilie. Verstanden? OK. 

Wenn ich zum Beispiel nicht über ausreichend Wissen von Wirtschaft, Steuern, der 
Sozialversicherung der gewerblichen Wirtschaft, der Sozialversicherung der Arbeitnehmer, 
über Gewerbeinformationswissen verfügen würde, über Wirtschaftsrechtwissen, über 
Insolvenzrechtswissen verfügen würde, dann gefährde ich Existenzen, UND alle Arbeitsplätze 
der Unternehmen. COMPRENDE? 

Ich würde mich zwar nicht strafbar machen, wenn ich nicht alles weiß, nein, aber ich würde 
als Unwissender eine Existenzgefahr meiner Kunden sein! 
Also wäre es VERATWORTUNGSLOS & EXENZIELL GEFÄHRDEND würde ich über 
unzureichend Wissen verfügen. Sie wissen auch meine Berufe sind alles Vertrauensberufe, da 
ich alle Zahlen und alle wirtschaftlichen Vorgänge in allen Unternehmen, alle Daten & Fakten 
einsehen muss bei meiner Arbeit. Ich muss auch glaubwürdig & pünktlich sein als such 
gewissenhaft und natürlich auch sorgfältig arbeiten, verlässlich sein und für jeden 
nachvollziehbare Arbeit machen. Das ist das um & auf in unserem Beruf. Auch auf 
gleichbleibende hohe Qualität kommt es in meinem Business an. Gut. 
Was glauben Sie? 

1. Ist der Journalismus ein Vertrauensberuf, wo Vertrauen wichtig ist? 
2. Ist der Journalismus ein Beruf wo Glaubwürdigkeit wichtig ist? 
3. Ist der Journalismus ein Beruf wo man gewissenhaft sein muss? 
4. Ist der Journalismus ein Beruf wo man sorgfältig seine Arbeit machen muss? 
5. Ist der Journalismus ein Beruf wo Wissen eine wichtige Größe ist? 
6. Ist der Journalismus ein Beruf wo Qualität eine große Rolle spielt? 
7. Erkennen Sie die Parallelen unserer Berufe? OK? OK. 

 
Ergo: Wenn Sie unzureichendes Wissen haben gefährden Sie 
1. die Qualität des Mediums somit das Image 
2. Verursachen Rezipienten Verluste 
3. gefährden die Existenz ihres Unternehmens 
4. gefährden alle Arbeitsplätze aller Kollegen 
5. Gefährden die Existenz ihres Unternehmers samt seiner Familie 
6. Gefährden den Verlust von Anzeigenkunden. 
7. Gefährden Ihren eigenen Arbeitsplatz 

UND. Nicht nur wenn Sie unzureichend Wissen haben, sondern auch wenn das Vertrauen und 
die Glaubwürdigkeit verloren geht, stehen auch alle 7. aufgezählten Punkte am Tablett und 
auf dem Spiel. OK? OK. 

Aber mein Punkt hier ist, dass Sie verfügen 

1.über ein völlig unzureichendes Wissen über Wirtschaft, glauben Sie mir, Sie haben nämlich 
nicht einmal die Geldschöpfung kapiert und den Betrug an den Kreditkunden und viele, vieles 
auch nicht. 
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2. Das Sie über ein völlig unzureichendes geopolitisches Wissen verfügen, glauben Sie mir. 
3. Sie über ein völlig unzureichendes Wissen verfügen, wie viele staatliche Missstände 
offenkundig bestehen über die nie berichtet wird, obwohl finanziell das alle Ihre Rezipienten 
schädigt. 

4. Sie über viele weiteren Themen ein völlig unzureichendes Wissen haben. OK? OK. 

Die so miese, so schändliche und so unzumutbare vorherrschende Mediensituation ist auch 
aller unzureichenden Wissen geschuldet & verschuldet. 

Jetzt schließen wir den Kreis und kehren zum Anfang zurück. 

Wenn Sie wissen, dass Sie über unzureichend Wissen verfügen und das nicht ausgleichen und 
Ihnen die 6 aufgezählten Punkte bekannt sind, also bewusst sind, frage ich Sie, WARUM 
gleichen Sie Ihre eklatanten Wissensrückstände, Wissenslücken und Wissensdefizite nicht 
aus? Wollen Sie bewusst eine Gefahr sein, also vorsätzlich alles Genannte (6 Punkte) in Gefahr 
bringen, WEIL SIE ZU FAUL ODER ZU BEQUEM SIND IHRE WISSENSLÜCKEN DIE 
EINE ENORME WICHTIGKEIT FÜR IHREN Job haben nicht ausgleichen und handeln 
wirklich sehr VERANTWORTUNGSLOS UNVERANTWORTLICH & 
RÜCKSICHTSLOS, NICHTBGLAUBWÜRDIG, NICHT VERTRAUENSVOLL, NICHT 
GEWISSENHAFT NICHT SORGFÄLTIG UND OHNE QUALITÄT. 

Wissen Sie jetzt WARUM Sie Jobängste haben? 

Wenn ich so schlecht meine Arbeit machen würde wie Sie alle, würde ich nicht meinen Beruf 
ausüben und alle meine Kunden damit gefährden. 

Sie machen das aber, checken es überhaupt nicht, wie schlecht Sie alle Ihren Job machen und 
die meisten sind über Ihre schlechte Qualität noch stolz und bilden sich was ein und sind 
arrogant, eingebildet, herablassend und ignorant, und totschweigen, Lügen  propagandieren, 
verzerren, verkürzen, stellen vieles außer Kontext und manipulieren, um die Wette. 
Sie Totschweigen sogar jemanden genialen der von Gott höchstpersönlich auserwählt wurde 
und der einem genialen Weltfriedensintensionsmasterplan erstellt hat und von allen seit elf 
Jahren kontinuierlich, konsequent, völlig und branchenweit totgeschwiegenen wird und der 
noch dazu ein vielfacher Verschwörungsaufdecker ist, also Sie zensieren einen Whistleblower 
und Weltreformer. Dümmer, schamloser, dreckiger geht es nicht mehr, das wird Sie alle den 
Kopf & Kragen und den Job und Geld kosten und riskieren Ihre Freiheit, Ihre Eier, ihren 
Schwanz, ihre REPUTATION, also Ihr Ansehen, ihr Image, ihre Vertrauenswürdigkeit, ihre 
Glaubwürdigkeit. 

Allermeist oder eigentlich nie weiß ich, was oder wer mir meine Geistesblitze, Ideen, 
Erkenntnisse verschafft. Also ob das meine gebündelten geistigen Kräfte mit Ihrer Teamarbeit 
sind, ob es meine geistigen Verbündeten aus meiner Brain Cloud sind oder der liebe Gott 
selbst. Das kann ich nicht ergründen. Darum nehme ich immer an, wir gemeinsam erschaffen 
diese Geistesblitze und ich bin einfach immer allen dafür dankbar. Somit ist es für mich geistig 
gelöst und ich bin dankbar & glücklich. Um das näher zu ergründen bedanke ich mich bei allen 
im Voraus und schaue dann was passiert. Bisher ist folgendes dann immer passiert. Es hat 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
nicht lange gedauert und ich hatte einen nächsten genialen Einfall. Somit um das zu optimieren 
mache ich jetzt immer Folgendes. Als allererstes in der Früh, verbinde ich mich mit den 
geistigen Verbündeten. Danach werde ich mir über mein enormes Glück bewusst. Bringe mich 
also aktiv in den Glückszustand. Reinige meine Nase. Dann schreibe ich etwas. Dann gehe ich 
den Café aufstellen und dann ins Bad. Dann hole ich den Café schreibe wieder was. Dann 
bedanke ich mich bei allen. Und schreibe weiter. Alles im Bett mit einem Finger. Ich hätte 
zwar auch ein I-Pad wo ich den Text einsprechen könnte, ohne zu schreiben, das liegt mir aber 
noch nicht so und ich würde meine geliebte Stille aufgeben müssen. Irgendwann wenn meine 
rechte Hand, hier meine Buchhalterin & Lohnverrechnern nach Hause gefahren ist, schreibe 
ich dann auf Ihrem PC da der viel leiser als meiner ist. Ich habe heuer meinen PC erst fünf 
Minuten benutzt. Meine Angestellte geht meist um 13:30 Uhr. Somit habe ich halbe-halbe. 
Die Hälfte meines Outputs wird mit einem Finger geschrieben die andere Hälfte mit zehn. Und 
weil es mir gerade einfällt. Heute habe ich einmal ein nettes Kompliment eines Freundes 
erhalten. Also derzeit sieht es in meinem Schlafzimmer wirklich wild aus. Überall das völlige 
Chaos. Mein Freund, der wirklich auch ein sehr genialer Mensch ist, und auch schon viele 
geniale Sachen gemacht hat und beruflich sehr erfolgreich ist und ungefähr das fünffache von 
mir umsetzt, als Einzelperson, hat mir heute über das vorherrschende Chaos gesagt: Jetzt ist 
es wirklich kultig das Chaos in meinem Zimmer. Er war gerade 2 Wochen auf den Philippinen, 
1 Tag in Ungarn, einen Tag in Abu Dhabi, einen Tag in Israel. Er hat sich die Flüge selber 
gebucht auch alle notwendigen Bahnfahrten und hat für alle Flüge und Bahnfahrten nur 700,0 
€uro ausgeben müssen. Er ist ein schlauer Fuchs. Ein richtig schlauer Fuchs. Er tradet auch 
mit Bitcoins, investiert in Aktien, hat ein Film- und Tonstudio, arbeitet bei Kinofilmen mit, ist 
ein airbnb Vermieter, hat sich ein letztes Jahr ein Café gekauft, auch letztes Jahr noch ein 
großes Haus gekauft, hat 5 Bögen gemietet die er weitervermietet, ist Künstler, Musiker (5 
Instrumente) und hat schon an die 100 CDs mit Musik und Film aufgenommen, und ist ein 
durch und durch durchorganisierter Typ. Zudem hilft er mir, weil er auch sein eigener 
Installateur ist, wenn ich mal ein Problem mit meinem verstopften Küchenabfluss habe. Er ist 
auch ein Buchhaltungs- und Lohnverrechnungskunde von mir. Was der alles gleichzeitig 
macht, ist genial. Ich mache ja auch viele Sachen zugleich, aber alle vom Bett aus. Er muss 
für seine selbstständigen Tätigkeiten immer seine wunderschöne fünf zimmerige 
Eigentumswohnung verlassen. Ich nicht. Er wollte mich schon öfters überreden, dass ich auch 
airbnb vermiete. Ich sage dann immer, nein, ich will kein weiteres Geld verdienen. Mir reichts. 
Ich könnte ja auch eine zweite Mitarbeiterin einstellen und weitere fünfzig Kunden 
aufnehmen, will ich aber nicht. Ich will nur 1 % meiner Arbeit für meine Selbstständigkeit 
aufbringen. Das reicht um Leben zu können. Man muss nur alles optimieren, dann läuft alles 
von selbst. Ich habe die letzten 17 Jahren keinen einzigen Cent Steuer zahlen müssen. Da ich 
rechnen kann. Ich bin ja auch ein Meister der Zahlen, kenne mich im Steuerrecht aus, im 
Sozialversicherungsrecht. Wenn man weiß wie der wirtschaftliche Hase läuft, als das 
Knowhow hat, dann ist alles ganz leicht. Wirtschaft ist mein Fachgebiet, da kenne ich mich 
als Kaufmann sehr gut aus. Übrigens das Arbeitszimmer meines Freundes ist eine 
vergleichbares Chaosarbeitszimmer wie meines und auch sehr kultig. Geniale Menschen sind 
unordentlich. Comprende. Genialen Menschen muss man erlauben Unordnung zu sein. 
Natürlich ermächtigen sich geniale Menschen selbst dazu, so zu sein, wie sie wollen. Leider 
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ist der einzige geniale Mensch den ich derzeit kenne. Ich habe von Ihm schon Sachen gelernt, 
er von mir auch, er hat ein erstaunliches Wissen, ich auch, wir ergänzen uns blendend. Somit 
kann jeder für sich gegenseitig unsere Synergieeffekte nutzen um die eigene Genialität zu 
steigern. Wenn ich aber mehr geniale Menschen kennen würde, würde ich noch mehr meine 
Genialität optimieren können. Nach oben ist die Genialität nämlich offen. Sozusagen 
kann/könnte man seine Genialität ins klingt jetzt utopisch oder übertrieben, mir ist es aber 
ernst, man kann/ könnte seine Genialität ins unendliche steigern. 
Sie könnten hier natürlich einwenden und behaupten: Nein, das ist nicht vorstellbar, also nicht 
möglich. Ich sage Ihnen Sie haben von Genialität keine Ahnung, ich schon. Wenn ihr 
Vorstellungsvermögen nicht ausreicht ist das Ihr Problem und mache Sie erneut darauf 
aufmerksam, dass jeder der denkt es ist nicht möglich, sich geistig selbst blockiert und sich 
damit eine unüberwindbare geistige Mauer aufbaut. Ich würde mich niemals selbst geistig 
beschränken oder blockieren 

Ich bin ja nicht blöde. Geniale Menschen sind genial. Wenn man selbst nicht genial ist, hat 
man höchstens ein theoretisches Wissen über Genialität. Ich habe ein theoretisches und ein 
langjähriges Praxiswissen mit meiner Genialität erworben, obwohl ich mir erst seit wenigen 
Monaten darüber bewusst geworden bin, dass ich schon an die elf Jahre genial bin. 

Um noch etwas hier ganz klar klarzustellen. Wenn Sie glauben/ annehmen/denken/überzeugt 
davon sind, dass dies mit dem Volkstribunal nur ein stilistisches Druckerzeugungsmittel oder 
ein Teil meiner Strategie ist, muss ich Sie enttäuschen. Ist es nicht. OK? Gut, dann wäre auch 
das klargestellt. Räumen Sie Ihre Hose aus, Sie haben sie gerade wieder vollgemacht. Ja, das 
braune Zeugs und die gelbe Flüssigkeit. Zack-zack, hack-hack und ab in die Zelle. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sie können Menschen mit einem ausgeprägten Gerechtigkeitssinn, die Gerechtigkeitsfan sind 
nicht besonders leiden. Ihr Café, nicht meiner. Sie tun sich anscheinend sehr schwer, solche 
Sachen zu erkennen und zu unterscheiden. Aber Ihre geistige Verwahrlosung ist Ihnen nicht 
wichtig genug, um diese zu beheben, sonst wären wir geistige Brüder die gemeinsam auf der 
geistigen Meisterschaft sich befinden. Ich schon viel weiter mit dem Genialitätsatus, Sie ein 
Beginner/Anfänger. Ich erinnere mich noch gut als ich ein Anfänger war. Alles war neu und 
aufregend. Schon am ersten Tag hatte ich mehrere Erfolge und Erfahrungen sammeln können. 
Ich wurde sofort süchtig und bin es immer noch. Ich hatte allerdings bereits mit 15 einen 
geistigen Durchbruch geschafft. Damals ging ich in die Höhere technische Lehranstalt, also 
HTL für Hochbau. Dort löste sich im ersten Jahr ein geistiger "Knopf" auf und schenkte mir 
die Logik, also eröffnete mir das logische Denken. Für mich war plötzlich alles logisch 
erklärbar. Mit dem Viellesen habe ich ja schon als Kind begonnen. Ich erinnere mich noch 
genau. Ich war der der am oftmaligsten die Leihbücherei besuchte und mich durch alles 
durchgelesen habe. Damals noch Kinderbücher, Abenteuergeschichten, Märchen, Sagen, Karl 
May und vieles mehr. Diese zehntausenden Seiten habe ich allerdings nicht zu der 1 Million 
Seiten dazugezählt, da ich nur Fachbücherseiten und Zeitungsartikel zusammengerechnet 
habe. Was ich damit sagen wollte, ist: ich hatte als ich mit 23 anfing die geistige Meisterschaft 
Autodidakt auf dem learning by doing way zu beschreiten hatte ich schon sehr viel gelesen 
und war ein großer Freund vom logischen Denken. Das sind gute Voraussetzungen für die 
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Entwicklung der geistigen Kräfte und die Ausbildung und das Training aller geistigen 
Fähigkeiten. 
 
Ich habe mir also alles selber beibringen müssen und alles erkunden und durchprobieren 
müssen. Jeder der heute die geistige Meisterschaft unternehmen möchte, kann von meiner 
dreißigjährigen Erfahrung profitieren und kann die geistige Meisterschaft also in viel kürzerer 
Zeit schaffen als ich, wenn er liest was ich bisher darüber berichtet habe. 
 
Die geistige Meisterschaft, um sich die eigene Genialität zu erarbeiten ist gar nicht so schwer. 
Das kann jeder, außer die Vollidioten schaffen. Von heute auf morgen wird es aber keiner 
schaffen, auch das ist sicher. Ein paar Jährchen dauert das bestimmt, aber niemals so lange 
wie ich dafür benötigt habe. 

Jetzt ist mir gerade das dumme Gesicht vom EX-Landtagspräsidenten DDr. Herwig von Staa 
eingefallen, dem ich im Tiroler Landtag während einer Sitzung 30 Silberlinge vor die Füße als 
Verräter Lohn geworfen habe. Ja vor elf Jahren habe ich schon solche Sachen gemacht. Der 
ORF nimmt ja alle Landtagssitzungen auf. Nachdem ich das direkt vor dem Podium des 
Landtagspräsidenten gemacht habe, also mitten im Raum wurde das natürlich auch gefilmt. 
TOTSCHWEIGEN. ZENSUR. Das darf niemand erfahren. Das wäre ja ein "Skandal" bzw. 
eine große Schande 30 Silberlinge als Verräter Lohn von Klaus Schreiner vor die Füße 
geworfen zu bekommen. Das darf die Öffentlichkeit NIEMALS erfahren. Sonst würden das 
viele viel öfters machen. Hat mich 450 €uro gekostet, das war es mir aber Wert. Die Polizei 
fragte nach meinem Namen und ich sagte ich bin Klaus Schreiner. Der Polizist fragte mich: 
Haben Sie heute nicht eine Demonstration betreffend dem Tiroler Agrarunrecht angemeldet? 
Ich sagte ja, habe, die läuft gerade, ich wollte nur einen kurzen Abstecher hierher machen um 
live mitzuerleben wie jetzt auch die Grünen uns alle verraten. Gebi Mair hat das in dieser 
Sitzung gemacht. Er hat als ÖVP Soldat den Antrag der Opposition auf Rückübertragung der 
3.500 Quadratkilometer Gemeindegrund, die der EX-Nazi und EX-Landeshauptmann Eduard 
Wallnöfer, in seiner damaligen Funktion als Agrarlandesrat per Amtsmissbräuche 
verfassungswidrig der Tiroler Bevölkerung ENTZOGEN, also gestohlen hatte. Über 300 
Milliarden wurden dadurch von unten nach Oben zu den Bauern verschoben. Weit über 8 
Millionen Österreicher wissen darüber NICHTS, da auch dieses Thema außerhalb von Tirol 
nur ein einziger Bericht dazu geschrieben wurde und dieses große UNRECHT an der gesamten 
Tiroler Bevölkerung TOTGESCHWIEGEN wird ZENSIERT wird. Denn das zeigt eindeutig 
& klar auf, dass die ÖVP VOLKSVERRÄTER & INNERE FEINDE sind. Das darf in 
Österreich NIEMAND wissen. Comprende? Das war der Hauptgrund, dass ich vor elf Jahren 
mir den Widerstand zu meiner HAUPTAUFGABE gemacht habe. Ich bin also aufgrund eines 
riesengroßen UNRECHTS der geworden, der ich heute bin. Allerdings habe ich aber bereits 
mich mit 23 aufgrund dieses Hausverbotes vom ORF wo ich die Korruption im Baugewerbe 
und das Schmiergeldsystem der Industriellenvereinigung zum Thema machen wollte und ich 
" abgeblitzt" bin und "abgestellt" wurde. Mein erster Gedanke war: Das ist ein Skandal, eine 
große Frechheit, eine Zumutung. Dann habe ich einen Entschluss gefasst, dass ich mich mit 
Wissen bewaffnen muss und ab sofort nur mehr Fachbücher lese, die meinen Lebenszielen 
dienlich sind. Danach habe ich fast alltäglich 13 Jahre Fachbücher gelesen. Später natürlich 
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auch, aber dann etwas weniger intensiv. Ich habe Mal in einem Jahr über 100 Bücher gelesen, 
normalerweise sonst 50-80 im Jahr. In den letzten zehn Jahren hat das Schreiben von 1.300 
offenen Briefen mit über 20.000 Seiten und die 13.000 Blogartikel mit weit über 50.000 Seiten 
mehr Zeit in Anspruch genommen, als ich früher gelesen habe. Also ich habe in den letzten 
elf Jahren vielleicht zusammen nur mehr 200 Bücher gelesen, also nur mehr 18-20 im Jahr. 
2020/2021 Habe ich 8 Coronabücher und weitere wirtschaftliche Fachbücher gelesen. Und ich 
habe über 200 Bücher noch bei mir rumliegen die ich alle noch lesen bzw. da ich ja alle Bücher 
gleichzeitig mit vielen Markierungen versehe und mir erarbeite, also lesend erarbeiten werde. 

Was ich noch loswerden möchte: An dieser Stelle möchte ich mich vorab für jegliche 
Unterstützung herzlich bedanken. Wenn Sie jetzt annehmen/glauben/denken/meinen oder 
sogar davon überzeugt sind ich möchte Sie dadurch in Zugzwang bringen, ist das eine weitere 
Fehlbewertung, eine Falscheinschätzung, ein geistiger Irrtum. Es ist doch völlig normal, dass 
man sich bedankt. Nachdem ich sehr zuvorkommend bin, bedanke ich mich bereits zuvor. 
Nicht mehr, nicht weniger. Wenn man es sich zur geistigen Angewohnheit gemacht hat immer 
allen anderen schlechtes zu unterstellen, heißt das überhaupt nicht, dass man da immer recht 
hat. Jeder der mich persönlich kennt, kann Ihnen versichern, dass ich ein herzlicher, 
hilfsbereiten netter und guter Mensch bin. Manchmal komme ich mir wie eine wandelnde 
Bank vor. Ich habe sechs meiner Freunde Geld geborgt, jetzt schon über 6.000,00 €. Mir ist ja 
Geld völlig egal und ich werde meinen Freunden auch nie deswegen Stress machen. Allerdings 
habe ich in meinem Leben schon über fünfzehntausend an Geldleihgaben abschreiben müssen. 
Ich habe dadurch Lernerfahrungen gemacht. Sie könnten mir hier vorhalten, dass ich aus 
Fehlern nicht gelernt habe. Ich sehe das aber von einer sozialen Seite und nicht als Fehler. Ich 
leihe ja im Bewusstsein das ich auch das Geld nicht wieder zurück bekomme. Weil es mir 
einfach egal ist. Ich habe immer genügend Geld und wenn einer meiner Freunde zu wenig hat, 
bin ich immer bereit etwas abzugeben. Das ist doch auch ganz normal. Neulich wollte ich der 
Chefredakteurin von der Krähe 1.000,00 als finanzielle Unterstützung zukommen lassen, dann 
hat Liza zu mir gesagt, dass Sie das auf keinen Fall annehmen kann, da Sie einen Artikel über 
mich geschrieben hat, und Sie damit nicht zurechtkommt und es gegen Ihre Einstellung ist und 
Sie das anderen Medien vorwirft sich kaufen zu lassen. Ich habe Ihr vorgeschlagen ich werde 
Ihr das Geld über einen Umweg, also nicht mit meinen Namen überweisen, das hat Sie aber 
auch strikt abgelehnt. Somit werde ich Ihrem Team und Ihr jetzt eine Buchsachspende von 15 
wichtigen Fachbücher machen. Dr. Danielle Ganser schenke ich heuer über 100 Fachbücher 
von Prof. Dr. David Ray Griffin als Dank für seine wertvolle Arbeit, damit er diese wichtigen 
Bücher,) an interessierte Leser weiterschenken kann. In zwei Wochen sollte ich alle bestellten 
Bücher im Haus haben, um Sie Daniele weiterzusenden. Meine größte Buchspende habe ich 
letztes Jahr gemacht. 60 Fachbücher der Autorin geschenkt die ein mRNA-
Gentherapieschädenbuch mit 48 Interviews von Geschädigten Menschen gemacht hat, und 
auch Interviews mit zwei Ärzten und zwei Anwälten. Der Clou dabei ist, ich konnte damit 
wieder mehrere Fliegen auf einen Schlag erwischen. Warum? Weil die Autorin, die sehr 
geschätzte Frau Andrea Drescher, eine langjährige Freundin von mir, immer alles Geld der 
Kriegsopferhilfe von allen Büchern die Sie schreibt spendet. Somit habe ich 1. die Autorin 
unterstützt, die unterstützt 2. die Kriegsopferhilfe, die unterstützen 3. Kriegsopfer und 4. 
kommen die Inhalte zu Lesern. OK. Allerdings bin ich ja auch ein finanzieller Unterstützer 
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von 8 wohltätigen Organisationen, und Alternativmedien und gebe im Jahr dafür über 3-
5000,0 Euro dafür aus. Ich bin ja schon sehr lange Zeit einer derjenigen, die Geld immer 
fließen lassen, da umso öfter sich Geld umschlägt, umso besser. Jeder der spart, hortet und 
blockiert den Geldfluss und schadet damit unsere Wirtschaft. Ich weiß aus lebenslanger Praxis. 
Immer wenn ich Geld verschenke bekomme ich von irgendwo her neues Geld. Das 
funktioniert gut. Ich habe ja Daniele schon vor 7 Jahren zwei ganz wichtige Bücher in seinem 
Fachbereich geschenkt, worüber er sich sehr gefreut hat, und sehr dankbar war, da die Inhalte 
auch er als sehr wichtig erkannt hat. Und mit über 100 Bücher unter einmal, so denke ich 
zumindest, werde ich zu seinem größten Buchspender werden. Ja ich lasse mir das ca. 3.800,00 
€uro wert sein, Daniel Gansers Mut, Engagement und Arbeit ist für den Weltfrieden sehr 
wichtig und unbezahlbar. Glauben Sie mir, ich weiß das. Das ist ja meine Welt, was heißen 
soll, mein Fachgebiet, Weltfrieden und so. Comprende? 

Eine andere Frage und Herangehensweise wären: Warum haben Sie es nicht zu Stande 
gebracht, zu erkennen, dass Sie geistig unterentwickelt sind? Was fehlt Ihnen, diese einfache 
Erkenntnis zu erhalten? Sind Sie etwa geistig so unterentwickelt, dass Sie nicht mal einfache 
Erkenntnisse zusammenbringen? Ja, das ist eine ernst gemeinte einfache aber sehr wichtige 
Frage, die Sie sich alle stellen sollten. Denn eine grundsätzliche Erkenntnis nicht zu haben, 
verhindert Ihr geistiges Voranschreiten, ihre geistige Weiterentwicklung. 

Wenn Sie mir böse sind, dass ich es mir herausnehme Ihnen diese Frage zu stellen und Sie 
sich dadurch persönlich angegriffen oder beleidigt fühlen, tun Sie mir leid und ich weise Sie 
auf dieses weitere geistige Defizit hin. 

Wie bereits geschrieben: Die allermeisten Menschen schämen sich für Ihr Übergewicht, für 
Ihr Aussehen aber nicht für Ihre geistige Unterentwicklung. 

Hier gehört dringend ein diesbezügliches Bewusstsein geschafft. Das wäre in Ihrem 
Verantwortungs- und Aufgabenbereich. Sie haben aber noch nie darüber die Öffentlichkeit 
informiert, sondern auch hier völlig versagt. Wollen Sie wirklich alle dumm halten? Das 
sollten Sie aber sofort unterlassen und der Öffentlichkeit hilfreich bei Seite stehen. 
 
Und wenn Sie mich dafür hassen, dass ich die Totschweigerei bei der Kriminalpolizei zur 
Anzeige gebracht habe und Ihnen allen dadurch ziemlichen Ärger bereite und Sie in 
Schwierigkeiten bringe, ist das Ihr Bier und nicht meines. Sie machen ihren 
Totschweigerscheiß, ich mache das was dazu notwendig ist, ihren Scheiß wieder in Ordnung 
zu bringen. 

 
Sie sind das Problem, die Ursache, der Scheiß, ich bin die Reaktion, die Lösung, die 
Bereinigung. 
 
Und ich habe Ihnen längst auch den Tipp gegeben, alles Ihrem Hausjuristen zu übergeben, 
damit er genügend Zeit hat sich darauf vorzubereiten Sie aus ihrem Scheiß juristisch 
herauszuziehen. Wenn Ihr Unternehmen zu klein ist und Sie nicht Mal einen Hausjuristen 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
haben, ist es wiederum Ihr und nicht mein Bier. Es geht ja um Ihren Hals den Sie in die 
Totschweigerschlinge gesteckt haben. 

Stellen Sie sich vor: Sie wurden gerade vom Totschweigervolkstribunal für Ihr Totschweigen 
verurteilt, Sie werden auf die große Totschweigerkastrationsbühne gebracht. Sie sind diesmal 
in Handschellen und man lässt Ihnen vor der großen tobenden und Puh-rufenden 
Zuschauermenge die Hosen runter. Sie schämen sich für Ihren mickrigen 
Totschweigerdrecksschweinringelschwanz der auch schon samt ihrer Toten faulenden Eiern 
in das Loch der Guillotine gesteckt wird der Henker zu lächeln beginnt und das Fallbeil schon 
runterfällt. Zack-zack, hack-hack. Dann erhalten Sie Ihr Totschweigerbrandzeichen mitten auf 
die Stirn eingebrannt, das lenkt Sie wieder etwas ab. Das Chirurgenteam klammert und vernäht 
Sie, dann rein in den Tiertransporter ab ins Gefängnis zur ersten 
Elektrostarkstromschlagtherapie. 
Sie haben es ja vorgezogen keine Selbstanzeige zu machen, um den Volkstribunal zu 
entkommen, landen jetzt aber trotzdem kastriert im Gefängnis wo Sie eine Totschweigerhure 
werden die von allen in den Arsch und Mund gefickt wird und wie der letzte Dreck behandelt 
wird. 
An dieser Stelle ein Tipp: Sie sollten immer das Gute im Blick/Bewusstsein haben. Freuen Sie 
sich am Leben zu sein. Freuen Sie sich darüber jetzt noch vielen Schwerverbrechern noch 
sexuell eine Freude zu bereiten. Sie können sich auch darüber freuen, bereits noch als lebende 
Kreatur ein wenig ihr Karma auszugleichen. Comprende? 

OK. Ist ein beliebter positiver Einstieg von mir in einen neuen offenen Brief. Ich baue diesen 
um das Einstiegswort herum auf. Da sie ja geistig hinterherhinken, ich zudem ein früher Vogel 
bin, der mehr aktiv ist als Sie arbeiten können Sie es niemals schaffen mir voraus zu sein, da 
ich jeden einzelnen Tag 12-14 Stunden aktiv bin. Wenn Sie noch schlafen, bin ich schon einige 
Stunden aktiv gewesen. Zudem habe ich schon mein ganzes Leben lang mehr als Sie alle 
gearbeitet. Im Job, in der Selbstständigkeit und ehrenamtlich. Also in allen Bereichen. Ich habe 
also viel, viel mehr als Sie alle gelesen, viel, viel mehr im Beruf gearbeitet und viel, viel mehr 
an meiner geistigen Entwicklung gearbeitet. Daher verfüge ich über viel, viel mehr 
Informationen, Wissen, Erkenntnisse wie Sie alle und auch über viel, viel mehr 
Arbeitserfahrung, Entwicklungserfahrung und möglicherweise auch Lebenserfahrung. Im 
dritten Punkt haben Sie die Chance mich zu übertreffen. Das muss ich zugeben, spielt hier 
aber nur eine untergeordnete Rolle, da ich zumindest über ausreichende Lebenserfahrung 
verfüge. 

Wenn Sie sich einbilden höher gebildet zu sein, muss ich Sie darauf aufmerksam machen, dass 
Sie es trotzdem nicht schaffen, dass in Ihrer Arbeit umzusetzen. Siehe die so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Mediensituation. Ich brauche nur die Beweisfrage stellen und 
die lässt Sie alle sehr alt aussehen. Comprende? Also, wie werden wir es durchziehen? 
Gemeinsam? Oder gegeneinander? Gegeneinander wird zu Reibung, Konfrontation, Stress, 
Ärger, Hass, Angst, Panik, Nervenanspannungen und Verlusten führen. Gemeinsam zu 
Synergieeffekten, Effizienz und Effektivität. Nein, ich bin kein Verlierer, sondern das 
Gegenteil. Angst & Panik ist mir fremd, das wird auf Ihrer Seite stattfinden. Ich habe zudem 
Nerven aus Stahl, Gelassenheit und bin die Ruhe in Person, wenn ich nicht gerade über Sie 
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fluche. 
 
Warum auch immer, Sie haben ja leider immer noch zahlreiche geistige Defizite und 
Illusionen, da Ihnen (mutmaßlich) ihre geistige Bereinigung nicht am Herzen liegt und Sie 
(mutmaßlich) immer noch nicht damit begonnen haben ihre geistige Meisterschaft zu 
beginnen, Sie mich (mutmaßlich) nicht leiden können, und ein Totschweiger sind. Sie sind 
eine Entwicklungsbremse, eine Entwicklungsblockade, ein Entwicklungsproblem, ein 
Entwicklungshinderniss, ein Entwicklungsmissgeschick, eine Entwicklungsstörung, eine 
Entwicklungskrankheit, ein Entwicklungsungetüm, ein Entwicklungshemmnis, ein 
Entwicklungsverweigerer, ein Entwicklungsdefizit, ein Entwicklungsfehler. 

 
Jeder der der geistigen Weiterentwicklung im Wege steht, stellt sich mir und der gesamten 
Menschheit in den Weg. Das dieser jemand sich dadurch gegen die Masse stellt und daher sich 
zum Opfer seiner Fehlentscheidung macht, darauf möchte ich aufmerksam machen und davon 
dringend abraten. Jeder der die geistige Weiterentwicklung der Menschheit verhindern oder 
auch nur verzögern möchte, soll das öffentlich erklären, warum er das machen möchte? OK? 
OK. 

6 Redewendungen: 

Da ich die Nase voll habe, und Bock habe, jemanden auf der Nase herumzutanzen, im die Stirn 
zu bieten, ihm ein schlechtes Gewissen zu machen, und ihm ordentlich auf den Keks zu gehen, 
mache ich das, was ich mache. 6 Redewendungen in einem Satz. Was diese bedeuten kann 
man nachfolgend lesen. 

Die Nase voll haben” 

Die wörtliche Übersetzung ins Englische wäre:  “To have the nose full” 

Was bedeutet der Ausdruck und wie benutzt man ihn? Hier haben wir lediglich eine kreative 
Variante von “genug ist genug”. Der Ausdruck wird häufig benutzt, wenn jemand eine 
bestimmte Situation satthat und nicht mehr darüber reden will. Wenn du die laute Musik deines 
Nachbarn zum Beispiel wirklich nicht mehr hören kannst, dann sagst du: “Ich habe die Nase 
voll von der lauten Musik!” (I am fed up with the loud music.) Oft hörst du vielleicht auch die 
Variante: “Ich habe die Schnauze voll!” – da wird das Wort “Nase” (nose) dann durch den 
weniger höflichen Kraftausdruck “Schnauze” (snout) ersetzt. 

Bock haben 

Die wörtliche Übersetzung ins Englische wäre: “To have a goat” 

Was bedeutet der Ausdruck und wie benutzt man ihn? Dieser Ausdruck stammt vom alten 
rotwelschen Wort für “Hunger” – denn der hieß auf Rotwelsch “bokh”. Man benutzt ihn am 
häufigsten um zu sagen, dass man Lust auf etwas hat, oder aber, dass man absolut keine Lust 
auf eine bestimmte Aktivität hat. 

“Ich hab voll Bock auf Bier” (I’m totally up for a beer) 
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“Ich hab null Bock auf Kino!“ (I have zero interest in going to the cinema!) 

Erfahre das Neuste über Reisen, Sprachen und Kultur im GO NewsletterAnmelden 
 
Wenn du Leute fragen möchtest, ob sie Lust haben, irgendetwas zu machen, dann kannst du 
das Ganze auch als Frage formulieren: “Wir gehen was essen. Hast du Bock?” (We are eating 
out. Wanna come?) 

 
Jemandem etwas auf die Nase zu binden bedeutet, jemandem etwas zu erzählen: Entweder 
eine Neuigkeit, die gar nicht für die Ohren desjenigen gedacht ist oder auch, um denjenigen 
mit der Aussage zu necken.Es geht eher darum, seine Schuldgefühle dazu zu nutzen, dass er 
sich so verhält wie du es möchtest. Formuliere die Frage um, bis derjenige zugibt, dass er sich 
wegen seiner Handlung oder seiner Aussage schämt. Wenn du genau über das Vergehen 
Bescheid weißt, dann kannst du denjenigen etwas führen. Auf der Nase herumtanzen" bedeutet 
also, dass jemand vor den Augen eines anderen seine Gutmütigkeit ausnutzt und trotz anderer 
Anweisungen genau das tut, was er will. 

Jemandem auf den Keks gehen” 

Die wörtliche Übersetzung ins Englische wäre: “To go on someone’s cookie” 

Was bedeutet der Ausdruck und wie benutzt man ihn? Ob ihr’s glaubt oder nicht, aber diese 
Redewendung hat absolut gar nichts mit Keksen zu tun (was sehr schade ist). Damit drückt 
man nämlich aus, dass einem jemand auf die Nerven geht. Am häufigsten hört man wohl 
jemanden brüllen: “Du gehst mir auf den Keks!” – das bedeutet, dass derjenige genervt von 
seinem Gegenüber ist, oder (siehe Nr. 10) die Nase voll von ihm hat. 

Wenn man jemandem die Stirn bietet, vertritt man in einer Auseinandersetzung seine eigene 
Meinung. Man hat also den Mut, sich zu widersetzen. 
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